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Résume :
La radio locale et la problématique de la transmission du patrimoine
entre préservation et renaissance exemples des radios ouest algériennes
Cette etude visait a identifier la fonction socioculturelle des programmes
de Tiemcen et de Sidi bel Abbes, en essayant de révéler I'ampleur de la
contribution des radios locales au processus de transmission du patrimoine
oral. La ou nous avons utilisé la technique du questionnaire, I'échantillon
était destiné aux femmes au foyer qui écoutent des programmes de radio,
afin qu'elles puissent mesurer I'ampleur de I'impact des émissions locales.
Programmes radio sur les femmes
Patrimoine.
Mots clés : Radios locales ; émissions de radio ; patrimoine ; femmes au
foyer.
Abstract :
Local radio and the problem of transmitting heritage between
preservation and reneval exampeles from western algerian radios
This study aimed to identify the socio-cultural function of the programs
of Tiemcen and Sidi bel Abbes, trying to reveal the extent of the local radios
contrubution to the process of the transmitting the oral heritage. Where we
used the questionnaire technique, the sample was intended to housewives
who listen to radio programs, so that they can measure the extent of the
impact of local. Radio programs on womens
Heritage.
Key words : Local radios ; radio programs ; heritage ; housewives.



